

à S. Exc. Mgr Joseph Zhang Weizhu

Paris, le 10 juin 2021

Excellence, cher Frère,

Le conseil permanent de la Conférence des évêques de France me charge de vous adresser le salut fraternel des catholiques de France. Nous avons appris le sort qui est le vôtre et celui de vos prêtres et séminaristes.

Que Dieu vous donne la force de tenir dans l'épreuve. Puisse votre situation redevenir rapidement normale et digne de la grandeur de votre pays.

Recevez, Excellence, cher Frère, l'assurance de notre profonde communion dans le Christ dans l'épreuve particulièrement rude et injuste que vous traversez,



+ Eric de MOULINS-BEAUFORT
Archevêque de Reims
Président de la Conférence des évêques de France